

地域だより

泉尾東地域まちづくり 実行委員会



収集整理、衛生班では簡易トイレの組み立てやトイレブースの設置、食料班ではアルファ化米を使ったカレーライスの炊き出しを行い、参加者で試食をしました。

今回も各方面にも多大なご協力をいただき、充実した訓練が出来たと思います。

いつ起こるかもしれない災害に対して、地域全体で取り組んでいくことでつながりを作り、住みよいまちづくりをめざして行きたいと思います。

いざという時に備えて 泉尾東地域の防災への取り組み

泉尾東地域では年間を通して地域の人々との繋がりを大切にすることを軸にしてたくさんの行事に取り組んでいます。今回はその中でも例年大きなイベントになっている「防災訓練」について紹介します。今年の「防災訓練」は7月7日(日)に泉尾東小学校で実施し、体育館では大正区役所と大正区まちづくりセンターによる避難所運営と在宅避難についてのお話を聞きました。また、校庭では起震車、水消火器、煙避難、給水車の体験訓練やスロープを利用しての車椅子体験を行いました。子どもたちはPTAを中心に行われた「防災なぞとき」で楽しく防災知識を身につけ、大人の方々は5つの班に分かれて「避難所開設訓練」に取り組みました。

物資班では備蓄倉庫からの搬出物資の確認、救護班では疾病人の手当等、情報班では避難者の情報



7月7日(日)の防災訓練の様子